

Calificación de Pemex será hasta julio: Moody's

"El plan es volver a hacer el análisis tanto de México como de Pemex", dijo Nymia Almeida, vicepresidenta de Moody's

Nymia Almeida, Vicepresidenta de Moody's, comentó que la calificación de Pemex y México se encuentra en terreno negativo desde junio del año pasado.

Y aunque dijo que ya no es analista de la situación de Petróleos Mexicanos desde febrero pasado, afirmó que Moody's publica informes cada mes sobre los resultados de Pemex por trimestre y sobre opiniones de crédito, "entonces es la empresa de petróleo más endeudada del planeta", precisó Almeida.

Explicó que hacen muchas intervenciones con inversionistas directamente, "si no ha pasado nada, es porque la calificación se encuentra en negativa y la duración de esta perspectiva es de 12 a 18 meses, por lo que la siguiente evaluación sería a mitad de 2020".

"El plan es volver a hacer el análisis tanto de México como de la empresa petrolera, que es la causa de que la calificación crediticia de México esté negativa" afirmó la analista.

Moody's y Standard & Poor's tienen a la deuda de México en perspectiva negativa.

Fitch recortó la nota soberana en junio de 2019 y calificó a la deuda de Pemex como "basura" y Moody's califica a los bonos de la petrolera un nivel por encima de "basura".

Calificadoras e inversionistas han criticado la línea nacionalista en el sector energético del presidente Andrés Manuel López Obrador. Al asumir la presidencia, Pemex arrastraba una deuda financiera de 105 mil 800 millones de dólares.